



Auf den Spuren des 30-jährigen Krieges

Obersüßbach. (red) Am Sonntag, trafen sich rund sechzig geschichtsinteressierte Wanderer in Obersüßbach, um vom ehemaligen Wasserschloss Obersüßbach zum Edelsitz Abraham zu wandern. Johannes Lechner berichtete von den Schrecken des 30-jährigen Krieges, die zwei Drittel der Bevölkerung hinwegrafften. Zum Ersteigen und Er-

leben bot sich dann der Edelsitz Abraham an. Dieser wurde ebenso wie das Wasserschloss Obersüßbach 1632 von den Schweden zerstört. Man war sich abschließend einig, weitere Geschichtswanderungen durchzuführen. Näheres kann beim Geschichtsstammtisch am 24. Februar im Further Bräustüberl besprochen werden. Foto: Johannes Lechner